

## COMUNICADO DE PRENSA

### Idartes lanza proceso de formación en gestión artística y cultural

Hasta el 12 de diciembre están abiertas las inscripciones para acceder a talleres, encuentros con creadores y diversas herramientas pedagógicas.

Con 130 cupos se abren las inscripciones para [Artífices](#), un proceso de formación del **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** que busca fortalecer las capacidades de artistas, agrupaciones, colectivos y organizaciones para la gestión, formulación y creación de proyectos que permitan fortalecer el ecosistema artístico y cultural de la ciudad, con especial énfasis en territorios y sectores sociales, mediante talleres teórico-prácticos, encuentros de creadores, acompañamiento de expertos, ferias y diversas herramientas pedagógicas, entre otros.

"Artífices surge en el 2019 como un mecanismo que buscó acercar a los territorios a la oferta de fomento institucional, especialmente al Programa Distrital de Estímulos. A partir del 2020 Artífices se consolida como una estrategia para la gestión cultural comunitaria. Debido al reconocimiento que ha alcanzado entre los agentes del sector y los impactos positivos en los distintos territorios, para esta nueva versión se estructura como un proceso de formación que permite favorecer el desarrollo de capacidades para la formulación de proyectos culturales, la cualificación de iniciativas artísticas y su sostenibilidad", explica Maira Salamanca, subdirectora de las Artes del Idartes.

En esta invitación pública que estará abierta hasta el 12 de diciembre pueden participar personas naturales mayores de 18 años residentes en Bogotá, colectivos con experiencia en el desarrollo de proyectos artísticos y personas jurídicas domiciliadas en Bogotá, sin experiencia en formulación y gestión de proyectos. Las postulaciones se pueden realizar en [invitacionesidartes.gov.co](https://invitacionesidartes.gov.co)

Quienes resulten seleccionados iniciarán el proceso formativo de 80 horas, con sesiones virtuales, presenciales y de trabajo autónomo que se realizarán del 18 de enero al 18 de marzo del 2023. Los contenidos están organizados en tres módulos de formación e involucran temas como: cultura, comunidad y territorios, formulación de proyectos culturales y gestión de recursos, sostenibilidad y comunicación.

Esto se realizará a través de talleres, acompañamiento de mentores que ayudarán a afinar los proyectos que se destaquen en el proceso, feria de oferta institucional y

fomento sectorial y herramientas pedagógicas como una cartilla y una página web como repositorio de los contenidos abordados.

Además, en el marco del proceso los participantes harán parte del ***Gran encuentro de creadores de la ciudad***, donde podrán hacer posibles colaboraciones con otros proyectos y explorar formas de sostenibilidad en red para la gestión cultural. También se tendrán espacios de conversación con otros artistas y gestores que tienen iniciativas inspiradoras y jornadas para compartir el aporte social, artístico y cultural de sus proyectos ante aliados y comunidades.

Cabe recordar que en las últimas dos fases de Artífices se beneficiaron un total de 172 agentes de las 20 localidades de Bogotá y se formularon 75 proyectos culturales, de los cuales 19 fueron ganadores de las convocatorias del [Programa Distrital de Estímulos - PDE](#) en el 2022. Adicionalmente, Artífices cuenta con una producción importante de documentos y publicaciones para la gestión y formulación de proyectos artísticos y culturales en Bogotá.

## **Contacto de prensa**

Yeimi Díaz Mogollón

yeimi.diaz@idartes.gov.co

+57 (305) 8558295

